
carte DES SOINS



Poussez les portes de notre Spa, découvrez un espace entièrement dédié à votre bien-être et à 
la déconnexion. Lieu idéal pour se détendre : le Spa l’Oxalys dispose d’un jacuzzi, d’un sauna, 
d’un hammam et d’une piscine chauffée. Baigné de lumière naturelle, détendez-vous en profi-
tant d’une vue sur les montagnes depuis les transats de notre espace détente. 

Laissez-vous guider pas les mains expertes de nos thérapeutes, faites-nous confiance pour 
prendre soin de vous grâce à nos trois cabines de soins, dont une double. Lieu de détente ab-
solue où écoute et personnalisation sont les maitres mots.
Massages, soins du visage, soins du corps, beauté des pieds et des mains, le Spa l’Oxalys vous 
propose une carte de soins exclusives pour hommes, femmes et enfants.

Retrouvez les produits de la marque [ comfort zone ], certifiée « B Corporation » pour ses 
hauts standards de performance, de transparence et de responsabilité sociétale et environ-
nementale.
[ comfort zone ] est une marque italienne qui allie le meilleur de la nature et de la science 
pour proposer des soins haut de gamme qui replacent la peau dans sa « zone de confort ». 
Au programme, des soins pointus et performants élabores dans une démarche éthique et res-
ponsable.



Open the doors of our Spa and discover a space entirely dedicated to your well-being and 
disconnection. The ideal place to relax: the Spa l’Oxalys has a jacuzzi, sauna, steam room and 
heated swimming pool. Bathed in natural light, relax and enjoy the view of the mountains 
from the deckchairs in our relaxation area. 

Let the expert hands of our therapists guide you, and trust us to take care of you in our three 
treatment rooms, one of which is a double. A place of total relaxation where listening and 
personalisation are the watchwords.
Massages, facials, body treatments, foot and hand care, the Spa l’Oxalys offers an exclusive 
range of treatments for men, women and children.

You’ll find products from the [ comfort zone ] brand, certified « B Corporation » for its high 
standards of performance, transparency and social and environmental responsibility.
[ comfort zone ] is an Italian brand that combines the best of nature and science to offer top-
of-the-range skincare products that return skin to its «comfort zone». The program includes 
cutting-edge, high-performance skincare products developed with an ethical and responsible 
approach.



VISAGE
FACE

ANTI-ÂGE

Soin visage liftant, ciblant l’affaissement du visage, du cou et du décolleté 
pour un effet rajeunissant visible et immédiat. Le massage inspiré du Ko-
bido ainsi que l’exclusif masque bi-phasique, aident à oxygéner les tissus 
cutanés et exercent un effet raffermissant instantané.
Lifting facial treatment for a visible and immediate rejuvenating effect. 
The massage inspired by Kobido as well as the exclusive bi-phasic mask, 
help to oxygenate the skin and exert an instant firming effect.

125€ - 55min

Soin visage anti-âge de pointe associant la technologie rénovatrice du 
double peeling qui affine le grain de peau, le masque bi-phasique raffer-
missant et le massage inspiré du Kobido. Particulièrement recommandé 
aux peaux matures présentant des signes de vieillissement visibles. Le soin 
SUBLIME SKIN YEUX est inclus dans ce traitement. 
Cutting-edge anti-aging facial treatment combining the renovating double 
peeling technology which refines the skin texture, the firming bi-phasic 
mask and the Kobido-inspired massage. Particularly recommended for 
mature skin showing visible signs of aging. The SUBLIME SKIN YEUX 
treatment is included in this treatment.

160€ - 85min

SOINS
ADDITIONNELS Triple action contre les cernes, les gonflements et les rides. Apportant im-

médiatement un effet liftant et une luminosité à votre regard. 
En complément du soin visage de votre choix.
Triple action against dark circles, eye bags and wrinkles. Bring an imme-
diate lifting effect and brightness to your eyes. 
In addition with the facial treatment of your choice.

PRO LIFT LIFTANT REDENSIFIANT
Premier signe de l’âge

LIFTANT ILLUMINATEUR LUXUEUX
Anti-âge global

SUBLIME SKIN YEUX

Lisse les rides du cou, pour une action raffermissante et liftante ciblée.
Smoothes neck wrinkles, for a targeted firming and lifting action.

20€ - 15min SUBLIME SKIN COU & DECOLLETÉ

20€



VISAGE
FACE

PURIFIER
Grâce au masque à la spiruline, ce soin du visage purifie en profon-
deur, réequilibre, réduit les pores et les points noirs. Il est conseillé pour 
les peaux à tendance grasse et/ou sujettes aux imperfections.
Thanks to the spirulina mask, this facial deeply purifies, rebalances, re-
duces pores and blackheads. Suitable for oily and imperfections skins.

120€ - 55minACTIVE PURENESS

Le soin suprême pour une hydratation profonde et un teint éclatant. 
Idéal pour les peaux agressées par les changements de température.
The ultimate treatment for deep hydration and a radiant complexion. 
Ideal for skin damaged by changes in temperature.

120€ - 55minHYDRATER HYDRA GLOW

RÉPARER
Nourrissez votre peau et réparez les dommages causés par le soleil, la 
pollution et le vieillissement. La combinaison antioxydante et nourris-
sante des baies de Goji bio et de l’huile de Macadamia bio laisse la 
peau douce, réparée et redensifiée.
Nourish your skin and repair from damage by the sun, pollution and 
aging. The antioxidant and nourishing organic Goji berries with orga-
nic Macadamia oil leave the skin soft, repaired and redensified.

120€ - 55minRECOVER TOUCH

PROTEGER 
APAISER Une approche innovante et protectrice pour les peaux sensibles et déli-

cates. Ce soin visage calme l’inconfort cutané, soulage la neuroinflam-
mation et renforce la barrière protectrice de la peau.
An innovative and protective approach for sensitive and delicate skin. 
This facial treatment calms skin discomfort, relieves neuroinflammation 
and strengthens the skin’s protective barrier.

120€ - 55minREMEDY

ILLUMINER
UNIFIER Fusionner la science dermatologique et la nature pour faire disparaitre 

efficacement tous les types de taches et rétablir la luminosité naturelle 
de la peau.
Associate dermatological science and nature to effectively disappear 
all types of dark spots and restore the skin’s natural luminosity.

120€ - 55minLUMINANT





MASSAGE
MASSAGE

LE SUR MESURE
Parce que chaque personne est différente, nos Spa thérapeutes ont 
été formées spécialement pour s’adapter à vous, vos douleurs, votre 
humeur. Massage ressourçant de l’ensemble du corps visant à libérer 
les tensions et soulager les douleurs musculaires. 
Because everyone is different, our Spa therapists have been special-
ly trained to adapt to you, your aches and pains and your mood. 
A rejuvenating full-body massage to release tension and relieve 
muscular pain. 

75€ - 25min
135€ - 55min
185€ - 85min

AROMASOUL Après la sélection d’un mélange d’huiles essentielles, retrouvez les 
bienfaits thérapeutiques de l’aromathérapie et d’un massage alliant 
quatre techniques du monde.
After selecting a blend of essential oils, discover the therapeutic 
benefits of aromatherapy and a massage combining 4 world tech-
niques.

130€ - 55min

L’AYURVÉDIQUE Issu de la médecine traditionnelle indienne, ce massage a pour but 
d’améliorer la circulation de l’énergie vitale et de ré-harmoniser le 
corps et l’esprit. Manœuvre énergique à l’huile de sésame. 
Coming from traditional Indian medicine, this massage aims to im-
prove the circulation of vital energy and re-harmonize the body and 
mind. Energetic maneuver with sesame oil.

135€ - 55min

LE SOIN 
RÉGÉNÉRANT DU 

DOS

Un massage intensif du dos, du cou et des épaules. Grâce à l’argile jaune, 
aux huiles essentielles, à l’arnica et aux techniques de massage décontrac-
tantes, il a une action relaxante et réparatrice, apportant un soulagement 
immédiat aux personnes ayant une mauvaise posture, un stress accumulé 
ou une fatigue chronique. Idéal pour venir à bout des tensions provoquées 
par le travail sur ordinateur.
An intensive treatment for the head, neck, shoulders and back. Thanks to 
yellow clay, essential oils, arnica and relaxing massage techniques, it has a 
relaxing and restorative action, providing immediate relief to people with 
poor posture, accumulated stress or chronic fatigue.

70€ - 25min



LE PRO SLEEP 
MASSAGE

Un massage innovant agissant sur les sens du toucher, de l’ouïe et de 
l’odorat pour une relaxation profonde, favorisant le sommeil. La synergie 
d’un mélange unique d’huiles essentielles et la douceur des manoeuvres 
permettent de guider doucement le corps et l’esprit à un état de calme et 
de tranquillité absolue.
An innovative massage acting on the senses of touch, hearing and smell 
for deep relaxation, promoting sleep. The synergy of a unique blend of es-
sential oils and the smoothness of the manoeuvres gently guide the body 
and mind to a state of calm and absolute tranquility.

130€ - 55min

LE TRANQUILLITY
VISAGE & CORPS

Un rituel unique et sensoriel pour une détente complète du corps et de 
l’esprit. Ce soin combine un massage relaxant profond avec un soin oxygé-
nant du visage.
A unique and sensory ritual for complete relaxation of body and mind. This 
treatment combines a deep relaxing massage with an oxygenating facial 
treatment.

180€ - 85min

LA REFLEXOLOGIE 
PLANTAIRE

Inspiré de la médecine douce chinoise, ce soin se pratique sur toute la 
surface du pied en stimulant des points réflexes. Agissant sur la circulation 
sanguine et lymphatique, la réflexologie va également rééquilibrer l’éner-
gie du corps, créant un sentiment de bien-être général.  
Inspired by Chinese alternative medicine, this treatment is performed on 
the entire surface of the foot by stimulating reflex points. Acting on blood 
and lymph circulation, reflexology will also rebalance the body’s energy, 
creating a general feeling of well-being.

90€ - 40min

LE CUIR CHEVELU
& VISAGE

Un soin réconfortant et cocooning, idéal pour dénouer les tensions accu-
mulées sur les zones soumises au stress de la vie quotidienne.
Comforting and cocooning treatment. Ideal to relieve accumulated ten-
sions due to stress. 70€ - 25min





CORPS
BODY

LE GOMMAGE Une exfoliation efficace et douce grâce aux cristaux de sucre et sa texture 
riche. Elimine les cellules mortes de la surface de la peau, rend les tissus 
oxygénés et élastiques, la peau devient éclatante, bien hydratée et nourrie.

TRANQUILLITY BODY SCRUB
An effective and gentle exfoliation thanks to the sugar crystals and its rich 
texture. Removes dead skin cells from the surface of the skin, makes the 
tissues oxygenated and elastic, the skin becomes radiant, well hydrated 
and nourished.

80€ - 40min

L’ENVELOPPEMENT
DETOXIFIANT
HYDRATANT

Un traitement intensif aux eaux thermales de Bormio, avec des actions 
détoxifiantes et anticellulite. Un mélange d’huiles essentielles favorise une 
profonde purification des tissus, tandis que les algues fucus et laminaria 
favorisent une action lipolytique. Idéal pour éliminer les toxines accumu-
lées et redonner à la peau toute sa vitalité.

THERMAL MUD
Detoxifying and moisturising body wrap
An intensive treatment with thermal waters from Bormio, with detoxifying 
and anti-cellulite actions. A blend of essential oils promotes deep tissue 
purification, while fucus and laminaria algae promote lipolytic action. Ideal 
for eliminating accumulated toxins and restoring vitality to the skin.

80€ - 40min



CORPS
BODY

SCULPTER, 
TONIFIER, 

REMODELER

Peeling + Enveloppement
Soin reminéralisant sculptant pour renforcer les résultats de vos exercices 
et libérer les toxines. Améliore le tonus musculaire et restaure les vitamines 
et les sels minéraux essentiels grâce à l’argile jaune du Brésil. 
Aide à sculpter et tonifier la silhouette. Conseillé après d’intenses journées 
sur les pistes afin de détoxifier les muscles.

ACTIVE TONING TREATMENT
Peeling + Body wrap
Sculpting remineralising treatment to reinforce the results of your exercises 
and release toxins. Improves muscle tone and restores essential vitamins 
and minerals with Brazilian yellow clay. Recommended after intense days 
on the slopes to detoxify muscles.

130€ - 55min

L’ANTI-ÂGE POUR  
LE CORPS

Gommage + Enveloppement anti-âge & raffermissant 
Un mélange d’huile de tamanu et d’extrait de noix verte biologique dans 
un soin corps très nourrissant, rétablissant le confort cutané, pour redon-
ner une douceur et une élasticité exceptionnelle à la peau. Défatiguant et 
régénérant, ce soin vous apportera une hydratation en profondeur.

DEEP BODY RENEWAL
Scrub + Anti-aging and firming body wrap
A blend of tamanu oil and organic green nut extract in an enveloping, 
highly nourishing and creamy body treatment to restore exceptional sof-
tness and elasticity to the skin.

130€ - 55min



FORFAIT
PACKAGE
L’ANTI-ÂGE 

VISAGE & CORPS
1 Soin Visage Liftant Illuminateur Luxueux – 85min
1 Anti-aging Lifting and Rejuvenating Facial Treatment – 85min
1 Soin Anti-Âge Corps : Gommage + Enveloppement  
+ Massage Sur Mesure - 85min
1 Scrub + Wrap + Massage « Sur Mesure » (body) – 85min
1 Soin du Visage Luminant + 1 Patch Sublim Skin Yeux – 55min
1 Luminant Face Treatment + 1 Patch Sublim Skin Eye – 55min

Nous vous recommandons le forfait sur trois jours. 
We recommand the package over three days.

455€

LE PACK MASSAGE 1 Massage Sur-Mesure L’Oxalys – 85min
1 L’Oxalys Customised Massage – 85min
1 Massage Tranquillity Visage & Corps – 85min
1 Body & Face Tranquillity Massage – 85min
1 Ayurvedique Massage – 55min
1 Ayurvedique Massage – 55min
1 Massage Aromasoul – 55min
1 Aromasoul Massage – 55min
1 Réflexologie Plantaire – 40min
1 Foot Reflexology – 40min

Nous vous recommandons le forfait sur cinq jours. 
We recommand the package over five days.

650€

FUTURE MAMAN
NOUVELLE MAMAN

Parfait pendant ou après la grossesse, pour vous détendre de la fa-
tigue physique et émotionnelle, nous vous proposons des soins spéciale-
ment conçu pour répondre aux besoins du corps pendant cette période.
Programme sur mesure, prenez contact avec la réception du spa.
To help the mother to be or the new mother to break free with physical 
and emotional tiredness, we offer adapted treatments on demand.
Personalised program, please contact the spa reception.



FORFAIT
PACKAGE

1 Massage au choix– 55min
1 massage open choice - 55min

+
1 Soin du visage au choix – 55min

1 Facial treatment open choice - 55min

210€

Ces soins sont impérativement réalisés entre 10h et 15h. These treatments must be done between 10am and 3pm.

FORMULE  DÉJEUNER «IL GUSPA» 

Accès Spa + Massage 25min + Formule Déjeuner - 100€
Spa access + 25min Massage + Lunch Formula - 100€
Accès Spa + Massage 55min + Formule Déjeuner 155€
Spa access + 55min Massage + Lunch Formula - 155€

Formule proposée uniquement le matin. 
Package must be done in the morning.

PECLET

1 Massage au choix– 85min
1 massage open choice - 85min

+
1 Soin du visage au choix – 85min

1 Facial treatment open choice - 85min

300€

CIME CARRON

FORFAITS TOUS NIVEAUX

1 Gommage Corps + 1 Enveloppement Corps
1 Body Scrub + 1 Body Wrap

145€ - 1h20PREMIERE ETOILE

1 Gommage Corps + 1 Enveloppement Corps + 1 Massage 25 min
1 Body Scrub + 1 Body Wrap + 1 Massage 25 min

210€ - 1h45DEUXIEME ETOILE

1 Gommage Corps + 1 Enveloppement Corps + 1 Massage 55 min
1 Body Scrub + 1 Body Wrap + 1 Massage 55 min

270€ - 2h15TROISIEME ETOILE

1 Gommage Corps + 1 Enveloppement Corps + 1 Massage 55 min 
+ 1 Soin du Visage 55min
1 Body Scrub + 1 Body Wrap + 1 Massage 55 min + 1 Face Treatment 
55 min

375€ - 3h10ETOILE D’OR

LES FORFAITS DU DÉBUT DE JOURNÉE



Le Spa l’Oxalys vous propose des soins ludiques et enchanteurs pour vos enfants. Les soins ont 
été réfléchis et conçus pour les enfants : des protocoles écourtés, des massages ajustés, des pro-

duits sans danger pour les petits.
The Spa of L’Oxalys is pleased to be able to offer a range of playful and charming care op-

tions for their differing needs including : shortened cares, adjusted massages, safe and adapted 
cosmetics for children and young adults.

SPA DES ENFANTS - 6 A 11 ANS
CHILDREN’S SPA - 6 TO 11 YO

LE MASSAGE
DES P’TITS LOUPS 

Ce massage doux et apaisant est adapté aux besoins spécifiques 
des enfants, offrant un moment de calme et de relaxation dans une 
ambiance ludique et bienveillante.
This gentle, soothing massage is tailored to the specific needs of 
children, offering a moment of calm and relaxation in a fun, caring 
atmosphere.

50€ - 25min

MANUCURE
DES MINETTES

Limage des ongles, massage des mains, pose de vernis à paillettes 
ou colorés.
Enjoy an extensive nail care and hand massage before your nails are 
made to shine with a glitter or colored polish.35€ - 20min



SPA DES ENFANTS - 6 A 11 ANS
CHILDREN’S SPA - 6 TO 11 YO

SPA DES ADOS - 12 A 17 ANS
TEENAGER’S SPA - 12 TO 17 YO

ROI D’LA GLISSE Massage Relaxant de l’ensemble du corps destiné à débarrasser nos 
ados des tensions quotidiennes et des courbatures de nos sportifs.
Relaxing full-body massage to relieve our teenagers of the daily 
tensions and aches of our athletes.

65€ - 40min

SOIN DU VISAGE Soin visage purifiant pour les ados soucieux de prendre soin d’eux 
pendant cette période propice aux petites imperfections. La peau 
est nettoyée en profondeur et débarrassée des impuretés, ce soin se 
termine par une détente du cuir chevelu.
Le petit + du spa : un conseil personnalisé adapté à votre ado pour adopter 
les bons gestes à la maison. 
A purifying facial treatment for teenagers who want to take care of 
themselves at a time when they are prone to minor imperfections. 
The skin is thoroughly cleansed and freed of impurities. The treat-
ment ends with a relaxing scalp treatment.
The spa’s little extra: personalised advice tailored to your teenager so you 
can adopt the right routine at home. 

65€ - 40min



BEAUTÉ
BEAUTY

SOINS ESTHETIQUES
COSMETIC TREATMENTS

Teinture cils Eyelash tint
Teinture sourcils Eyebrow tint

25€
25€

15€
25€
25€
30€
35€
20€
35€
40€
20€
35€
45€
35€

Sourcils ou lèvres Eyebrows or lip
Sourcils création Eyebrows
Sourcils + lèvres Eyebrows + lip
Bras Arms
Dos ou Torse Back or Chest
Maillot Bikini
Maillot Brésilien Brasilian Bikini 
Maillot Intégral Entire Bikini 
Aisselles Underarms
Demi-jambes ou Cuisses Half legs
Jambes Complètes Full legs
Aisselles + maillot Underarms + Bikini

LES EPILATIONS
WAXING



Manucure Manicure
Manucure express - limage + retrait cuticules rapide
Express Manicure fill + nail tidy cuticule work
Beauté des pieds Pedicure
Pose de vernis semi permanent 
Application of semi permanent polish
Retrait de vernis semi permanent 
Removal of semi permanent polish
Retrait + pose de vernis semi permanent 
Removal + Application of semi permanent polish
Manucure express + pose de vernis semi permanent 
Express Manicure + Application of semi permanent polish

BEAUTÉ
BEAUTY

75€
45€

75€
50€

30€

65€

80€

MAINS ET PIEDS
HANDS AND FEET 

BON CADEAU  
GIFT VOUCHER

La plus belle manière de faire plaisir à vos proches est de leur permettre de renouer avec le 
bien-être. Offrez-leur une parenthèse hors du temps, loin du tumulte quotidien pour les aider 
à se recentrer et se reposer. Nous vous proposerons un soin adapté selon vos attentes et votre 
budget parmi notre large gamme de soin. Valeur à votre convenance, pour un soin, un forfait 
ou des produits cosmétiques. 
Vous pouvez commander votre bon cadeau à la réception du spa, par mail ou par téléphone, 
nous nous adaptons à votre préférence.

The best way to please your loved ones is to allow them to rediscover well-being. Offer them a 
timeless interlude, far from the hustle and bustle of daily life, To help them refocus and relax. 
We’ll suggest a treatment to suit your expectations and budget from our wide range of treat-
ments. Value at your convenience, for a treatment, package or cosmetics.
You can order your gift voucher at the spa reception desk, by e-mail or by phone, we’ll adapt 
to your preference.

Offre non remboursable, valable 1 an. 
Gift vouchers are non refundable and valid for one year.



HEURES D’OUVERTURE - OPENING HOURS 
Notre équipe a le plaisir de vous accueillir tous les jours de 10h00 à 12h30 et de 15h00 à 20h00. 
Our team is pleased to welcome you every day from 10am to 12.30am and from 3pm to 8pm. 

LE SPA DE L’OXALYS

RESERVATION - BOOKING
Vous pouvez réserver par téléphone (+33(0)4 79 00 12 28), par mail (spa.oxalys@montagnettes.com) 
ou sur place pendant nos horaires d’ouverture.
Dans le temps prévu pour toutes les prestations, sont comprises : 5 minutes pour votre installation et 
votre départ de la cabine. 
Pour toute modification ou annulation de rendez-vous, nous vous prions de bien vouloir nous en infor-
mer au minimum 24 heures à l’avance. Dans le cas contraire, la prestation vous sera intégralement 
facturée. Pour les non-résidents : à la réservation, nous devrons enregistrer 50% du montant total TTC 
des soins demandés.
You are welcome to make a reservation by telephone (+33(0)4 79 00 12 28), by e-mail 
(spa.oxalys@montagnettes.com) or in person during our opening hours. The time provided for all 
treatments includes 5 minutes for your installation and departure from the cabin. 
Outside customers: So as to avoid any problems we kindly ask for all treatments to be payed 50% 
upfront when making your reservation. 

CLIENTELE EXTERIEURE - OUTSIDE CUSTOMERS
Toutes nos prestations sont accessibles à la clientèle extérieure à la résidence. L’accès à l’espace 
aquatique est inclus pour toute prestation de 55 minutes ou plus. 
All our services are available to outside customers. Access to the aquatic area is included for all ser-
vices of 55min or more. 

BONS CADEAUX - GIFT VOUCHERS
Retrouvez toutes nos prestations en bons cadeaux, directement à l’accueil du Spa, par mail, télé-
phone ou encore sur notre site internet.
Gift vouchers are available for all services of our menu, directly at the Spa desk, by email or phone, 
or on our website. 



PRENDRE SON TEMPS - TAKE YOUR TIME
Nous vous demandons d’arriver au minimum 10 minutes avant votre soin afin de profiter de nos 
différentes installations et de débuter votre moment de détente avec sérénité. En cas de retard, nous 
ne pourrons réaliser votre soin dans son intégralité et nous nous réservons le droit de le facturer en-
tièrement.
We recommend that you arrive at least 10 minutes before your appointment in order to take advan-
tage of our various facilities and start your moment of relaxation with serenity. In the event of delay, 
we will not be able to carry out your treatment in its entirety and we reserve the right to invoice it 
entirely. 

TENUE VESTIMENTAIRE - DRESS CODE
Votre confort est notre priorité : nous vous fournissons peignoir, chaussons et serviettes lors de votre 
venue au Spa. Le port du maillot de bain est obligatoire. 
Your comfort is our priority: we provide you bathrobe, sleepers and towels. Swimming suit is required.. 

REGLEMENT INTERIEUR - INTERNAL SPA RULES
Il est strictement interdit de fumer ou de boire des boissons alcoolisées dans l’enceinte du Spa. 
D’autre part, le Spa ne pourra être tenu comme responsable des objets de valeurs qui y seront ap-
portés. 
Afin de respecter le calme des lieux, nous vous demandons de bien vouloir éteindre votre téléphone 
portable. 
Smoking and alcoholic beverages are not allowed in the Spa. Moreover, we are not responsible for 
any valuables brought into the Spa. To preserve the sense of harmony in the Spa we kindly request 
that mobile phones are switched off. 

CONDITION PHYSIQUE ET FEMMES ENCEINTES - HEALTH CONDITIONS
Notre personnel est diplômé d’état. Tous nos soins procurent bien-être et détente, mais n’ont aucune 
vocation thérapeutique ou médicale. Pour une meilleure compréhension, le terme « massage » est 
utilisé pour désigner un modelage esthétique. 
Nous vous serions reconnaissant de nous aviser de tout problème de santé, allergie, blessure ou si 
votre soin nécessite une attention particulière dans le cas d’une grossesse par exemple. 
Il est déconseillé de se raser ou de réaliser une épilation avant de profiter des équipements sauna, 
hammam et les soins du corps.
All of our staff hold a state approved certificate specific for their activities here at the spa.
Our care packages are provided for the well-being and relaxation of our clients. The services offered 
do not constitute a medical or therapeutical remedy. For a better understanding, we’d like to remind 
you that the term “massage” is used here to indicate esthetic modelling. We kindly ask you to inform 
us of any allergies or health problems that would require a particular attention. We do not recom-
mend shaving or waxing before using spa facilities or treatments.



CONTACT ET RESERVATION

Tél. +33 (0)4 79 00 12 28 
spa.oxalys@montagnettes.com

OUVERT TOUS LES JOURS 
10h00-12h30
15h00-20h00


